
日前,影星李志希和爱
人纪佩伶上某节目聊家务

事。纪佩伶先出场,介绍老
公何许人时,她开心地说
道:“连大导演李安都当过

他的替身!”李志希听了不
好意思地说:“其实,好汉
不该再提当年勇,何况人家
现在是大导演了。不过,他
每次见到我,都会谦虚、亲
切地拿这一段出来说。”

李志希说,1986年,他
和杨洁玫合演电影 《那一
年我们去看雪》,剧情是两
个留美学生发展出一段恋
情。剧组本来想让李志希和

杨洁玫到美国拍戏,但在帮
两人办签证赴美时却没有
办下来。“电影不能不拍,
李佑宁导演于是通过关系,
找到人在美国当副导的李
安当我的替身,全程取他背
影,回来再补拍我的正

面。” !"
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TVB金牌监制潘嘉
德近日现身内地,为新剧

《岁月风云》做宣传。潘
嘉德在与记者聊天时透
露,师弟梁朝伟在 TVB
艺员培训班时期性格十
分内向,总担心会因为身
高问题毕不了业。

潘嘉德是 TVB艺员

培训班第四期的学员,他
一直很照顾当时还是第
九期学员的学弟梁朝伟,
“他那时成天跟着我,他
总是很担心自己毕不了
业,整天都很忧郁,因为
我很早就当导演了,我就

招呼他‘过来过来’,所
以他就天天坐着我的车
进进出出。”

潘嘉德说,当时刘嘉
玲和梁朝伟都还是小孩
子,大家都跟他们很熟

悉。当时他排了一个话剧
《花心大丈夫》,由此剧
撮合了刘嘉玲和梁朝伟

两人。提到梁朝伟新片
《色,戒》,潘嘉德说他

已经看过了并且十分称
赞梁朝伟的演技,“我
觉得他很难得,他演得
太投入了,而且他的气
质就那样,坐在一边没
在演戏也像在演戏,天
生的演员。”

潘嘉德还透露,梁朝
伟在 TVB艺员培训班
时期性格十分内向,总
担心会因为身高问题毕
不了业,“为什么我对
他特别有印象,就是因
为他很忧郁。他总担心

‘我那么矮能不能毕业
呢？’我说‘你的演戏成

绩好吗？’他说‘好啊,
老师都称赞我’,我说
‘ 那 就 行 了 , 没 关
系。’”对梁朝伟现在所
取得的成就,这位金牌

监制很是赞赏和欣慰。
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从出道到单飞,信曾经

一直是信乐团里最受关注
的歌手。不过,和许多歌手
一样,他出道前的路途十分
坎坷,“我参加过音乐比
赛,但因为太过紧张,总是
在初赛时就被淘汰了。我在
酒吧里跑场驻唱了七八年,

一天就赚几百块,别说出唱
片,甚至有段时间都三餐不
济。”这样唱了几年,因为
绝望,因为生活所迫,他甚
至摆摊卖咖喱,靠自己不错
的手艺卖点台湾小吃。

能唱能写的信堪称音

乐才子,他告诉记者,十几
年的酒吧驻唱给了他太多

的创作题材和磨炼,而酒吧
里参差不齐的音响条件更

锻炼了他的唱功。不过,他
所谓的 HIGHD高音并非
“天生”,是因为当初在酒
吧太累把嗓子唱坏之后,没
钱也没时间医治嗓子,结果
却阴差阳错“变声”成了现
在这样。
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《死了都要爱》大红大
紫的时候,信也一度引来评

论家的质疑,这种贴近大众
的温情脉脉是否已背离了信
乐团一贯的摇滚精神？“其
实我自己也不是很喜欢唱那
些情歌,我想在大家听到好

歌前偷偷加一点摇滚的东

西,不要一开始就把人家吓
死。我最理想的摇滚音乐,就

是大家都能喜欢的音乐。其
实大家对摇滚音乐的认识有
偏差,摇滚也可以很流行,摇
滚不代表另类。”

另外,在出版的最新专
辑《我就是我》中,信要展
现给大家的是一个全方位

的自己。专辑中的11首歌
中,他包办了其中5首歌的

创作,也亲自参与到专辑
的制作工作中,“生活中不
断有故事在发生,我用音
乐记录我的故事,听我的
歌看我的 MV就能分享到
我的心情。”
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第 64届威尼斯电影节
召开电影《色,戒》记者会
时,李安导演携主演汤唯、梁

朝伟、王力宏、陈冲亮相。梁
朝伟一身白色亮丽西服与汤
唯一袭黑色典雅晚装配在一
起相得益彰。不过即使是这
样的男帅女靓,看起来还是
有小小缺憾,身高 1米 72的
汤唯站在梁朝伟边上,穿的

是彻彻底底的平跟,梁朝伟
的身高相比之下就有点相形
见绌了。

Yd[e,f

ghijkl

妮可·基德曼和导演王

家卫合作的《来自上海的女
人》目前敲定由国际顶尖摄
影师达瑞斯康吉掌镜；王家
卫为了妮可,不惜打破了自
己多年来和摄影师杜可风搭
档的黄金组合。据了解,妮可
准备演完“上海女人”后再

放大假。因为要和妮可配戏,
考虑到身高的原因,王家卫
爱将梁朝伟演出几率不高,
张震比较有可能。
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早前,梁朝伟在《赤壁》

中“复生”,从孔明转到演周
瑜,不少人认为梁朝伟的加
入弥补了失去发哥的遗憾,
但梁朝伟的身高却成为一大
热门话题。相比周润发,梁朝
伟的年龄与外形更加适合周

瑜这个角色,只是他的身高
只有 1米 73,如何配衬 1
米 75的林志玲,让吴宇森
导演有些犯难。对于这个问
题,林志玲也曾表示:“我
的身高确实没法改变,但也
没必要演戏时给梁朝伟准备

小板凳啊。”
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一提起张明敏,大家立
即会想到他那首脍炙人口
的 《我的中国心》。昨天,

这位歌坛常青树来到南京
理工大学,与师生们交流,
儒雅的谈吐令人记忆深刻。
有意思的是,张明敏还自
爆,好友费玉清曾经对他十
分“痛恨”!
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1984年的春节联欢晚

会上,28岁的张明敏以一首
《我的中国心》 亮相春晚,
成为第一个进入中国内地
演唱的香港歌手,全新的流
行音乐元素和游子的爱国
情怀让观众耳目一新。此
后,张明敏就火了。可是他

自己并不知道。直到有一
天,身在北京的他上街买东
西,发现有人不断朝他指手
画脚,还问:“香港的吧？歌
手吧？”不一会儿,围着他的
人越来越多。只是当时的人
特别含蓄,没人要签名,就

一直盯着他看。
很多人以为《我的中国

心》是张明敏专门为上春晚
而唱的。其实,当时港台歌曲
相互抄袭十分严重,这首歌
是音乐鬼才黄 和作曲人王
福龄携手而创,用来向抄袭

“宣战”的作品。
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上个世纪七八十年代,乐

坛缺少原创,成名前,张明敏

的最大乐趣就是跟着邓丽君、
费玉清的专辑学他们的歌曲。

尤其是学费玉清,他出一张专
辑,张明敏就翻一张版。后来
凭借《我的中国心》一举成名,
张明敏成了第一个进入内地
和在内地开演唱会的香港歌
手,也将大量的流行歌唱进内
地。其中大部分是费玉清的歌

曲,比如《一剪梅》、《梦驼
铃》、《送给你一把泥土》,令人
甘之如饴。等到几年后费玉清
从台湾来到祖国大陆,才发现
自己的歌早就很红了,可大家
只记住了张明敏。费玉清很不
甘心,“痛恨”地向张明敏抱

怨,每当此时,张明敏就得了便
宜还卖乖地说:“我是你的先
头部队啊,要不然你有这么红
嘛!”不可否认的是,正是有了
张明敏,费玉清的歌先于他的
名字,在祖国大陆有了极高的
美誉度。 ���F ���

歌手伊能静日前携新书
《爱的练习本》在北京与读者

见面交流并签售。见面会上,
对于书中有些章节透露出的
初恋情节,伊能静称,尽管书
中是以第一人称写作,但这并
不是她的故事,而是将女性共
有的情感组合统一起来。
《爱的练习本》是伊能

静第五本书,书中她用澄澈
练达的文字展现了一个女人
心底的告白。她用一个个生
动的爱情小故事,来阐明爱
是要不断努力和练习的,是
从生到死一生的功课。见面
会上,伊能静说,她一直将写

作当成最好的心灵救赎。在
她看来,不写作将寂寞而死。
伊能静在书中用的是第一人
称,书中部分章节写到了她

的初恋男友,为此有读者不
依不饶地请她讲初恋故事。

对此,伊能静颇为尴尬,她在
拒绝之余解释说:“其实写

出来的人生本来就是隐性
的,虽然你们从此书中可以
看到有关初恋的情节,但这
并不是我个人的。我惯用第
一人称写作,也只是希望将
女性共有的情感统一起
来。” ��

橙天娱乐成为嘉禾公司
的最大单一股东,而李嘉诚

为第二大股东。这是中国内
地公司首次成为香港上市电
影公司的主要股东。

记者近日获悉,橙天娱乐

已成功与香港嘉禾集团主席邹
文怀先生达成协议,橙天娱乐
购入邹先生以及其女儿所持有
24.78%的全数嘉禾集团股票
及可换股债券,作价2亿多港
元,成为第一大股东。嘉禾身为
华语电影传奇公司,一直是许
多对娱乐业发展有兴趣的企业
的入主目标,其创始人邹文怀
先生将把接力棒交给谁也一直

是华语电影界的一桩悬案,此
事总算水落石出。收购股票完
成后,嘉禾董事局主席将由橙

天娱乐董事长伍克波出任,橙
天娱乐同时派出5位董事,邹

文怀则留任集团顾问。
曾经缔造出李小龙和成

龙两位超级巨星的嘉禾,是
由香港电影界知名人士邹文
怀、何冠昌和梁风在 1970
年共同创建,与邵氏公司并
称为香港电影业的两大传

奇。而橙天娱乐则是成立于
2005年10月的一家内地新
晋综合娱乐集团公司,此次
接盘嘉禾意味着其在未来电
影版图扩张上还有更多计
划。橙天娱乐董事长伍克波
先生说:“在未来,橙天希望

结合嘉禾以前的制作经验和
能力,能够每年拍摄不少于
20部的影片。” �|

小甜甜布兰妮最近可说新
闻一箩筐,有八卦杂志日前踢

爆她今年年初曾怀孕并流产。
据知情者透露,当时已

跟前夫凯文·费德林离婚的
布兰妮去年年底曾与一名男
子发生关系,并怀疑因此有
了身孕；但至今仍不知谁是
孩子的爸爸,不过曾跟布兰

妮传绯闻的电视主持马里
奥·卢比斯已率先否认和布

兰妮有染。
此外,布兰妮上星期开

车前往法庭时,曾轧伤一名

警察的脚,据悉,美国洛杉矶
警方曾为此事展开调查,但
最终证实布兰妮所做一切纯
属意外。 $%&
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连日来,肥姐沈殿霞不

断将私人物品从香港九龙
塘寓所搬到尖沙嘴新世界

酒店的服务式住宅。11月2
日,郑欣宜与老外男友还帮
着老妈收拾了一箱行李及
一大袋物品。3日早上,肥
姐在小姨妈的陪同下再返
回寓所收拾行李,逗留了约
45分钟后返回酒店。

据悉,肥姐已不用别人
搀扶独自下车,在小姨妈的
陪同下步入酒店,看来精神
不错。有消息称,肥姐把东
西搬出寓所是想把房子卖

掉,不过,这一消息却遭到
该房产的另一所有人张耀
荣否认,他说,肥姐只是暂
时搬到小姨妈那里,为的是
方便受到照顾而已。 µµ
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日前,《名声大震》第

二季首场开秀。这也是李湘
重回湖南卫视主持的第一
场综艺节目,但当晚她的表
现却备受质疑。由于比赛邀
请了多名国外选手,李湘使
用有限的英语与选手对话
惹来不少网友恶评,指其出

现语法错误。更有人指出作
为一项面向国际化的赛事,
湖南卫视应该挑选能胜任
的主持人。对此,节目组却
回应李湘学习进取的态度
值得赞赏,节目会由她继续
主持。

当晚的比赛,有韩国选
手简美妍、黑人小伙郝歌等
4位来自国外的选手。由于
他们都不太会讲中文,现场

又没有同期翻译,在与选手
对话中,李湘便秀了几句英
语。然而她说的有限几句还
是引来不少网友诟病,有人
指出她的 “handsome(帅
气)”发音不准,还有人指出

她说的英文中有明显病句。
而当评委宋柯用英语问泰
国选手占天从哪里学到
《甜蜜蜜》,并做了几句点
评时,李湘因为没听懂,便
叫宋柯自行翻译。

对于李湘当晚的表现,
不少网友都表示质疑:“英
文没到那程度就最好谦

虚”；“既然准备请很多老
外来参加,语言问题肯定要
考虑到啊。难道接下来就靠
这样的李式语言和人交流
吗？”对此,记者致电《名声
大震》的节目组,宣传人员
李莉表示:“学英语最重要
的障碍就是不敢讲,我们对
李湘学习进取的态度表示
赞赏。李湘正在学习英文,
她会继续主持。”
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